

駒場松桜会会報

第61号
1997年9月1日発行
財團法人駒場松桜会
〒153 東京都目黒区
大橋2-18-1
都立駒場高校附属光察
電話03-3466-7579
振替番号 00190-8-28486

母校創立百周年に対する意見

会員の皆様からのご意見

前号会報(97/3発刊)で母校創立

百周年(2002年)についての会員の皆様のご意見、協力のお願いをいたしました。多くの方々から同封のハガキにてご回答をいただき、ありがとうございました。

皆様からお寄せいただいた内容をとりまとめて、ご報告いたします。

まず、百周年記念事業・行事について、①記念誌②同窓会名簿

③音楽会④同窓生会館建設・仰光寮修復⑤花木の植樹などの提案がありました。

また、記念事業や行事を成功させるため、組織作りが必要となりますが、その点に関しては、各卒年の同期会によるネットワークの構築、パソコンのホームペー

ジの開設、新聞広告による同窓生への呼びかけ等のご意見が寄せられました。具体的な提案はないが、計画が決まつたならば、なんらかの協力なりお手伝いをいたしたいとのご回答もお寄せいただきました。

第三卒の大先輩の方々からは、

千字以内で募集。内容が最適なもの

を各卒年一名づつ選び、記念誌に載せる。残ったその他の原稿は別冊にしたもので、「昔の写真、昔の卒業生の話」

記念誌の発行は学校側が主体に予定で、同窓会は資料の提供や財政的支援(一定冊数の引き取り)無量であり、母校に対する良き思

い出と誇りを持たれてることを述べ、母校の益々の発展を祈念いたしました。

旨のお便りをかなりいただきました。

した。

記念事業・行事について、もう少し具体的にお寄せいただきまし

たご意見をお伝えしますと—

す。

20~30には、コピーライターなど

茶会⑥バザー⑦同窓会館建設・仰光寮修復⑧花木の植樹などの提案

がありました。

また、記念事業や行事を成功させ

るために、組織作りが必要と

なりますが、その点に関しては、

各卒年の同期会によるネットワー

クの構築、パソコンのホームペー

ジの開設、新聞広告による同窓生への呼びかけ等のご意見が寄せられました。

「百年の日本の激動の中で果した

音楽会では、「ベートーベンの

音楽の姿、今、今の駒場の教育現

紹介、「先輩後輩の皆様のご活躍

の様子を知りたいなど、集めてやつていただきたい。集めた資料の展示も必要です」

「駒場の歴史を写真で。親子二代、三代の絆」「府立第三

の姿を残していただきたい」「全

会員から歴史に残したい記憶」を

第三卒の大先輩の方々からは、

千字内で募集。内容が最適なもの

か、「桜50本、松50本の植樹。そして今後毎年一本づつ交互に植樹寄贈が出来ます。スペースがあればよいと思うのですが」

したと存じます、「学園祭など念行事のためのバザーに参加いたしました」と存じます、「学園祭など

で、バザーをされる際には、参考

させていただきたいと存じます。

同窓生の組織化では、「駒17の出品は草木染、手織細小物などを

各クラスの人達がなにかと動けるど、「ジュエリーショップを経営

しております。もし出来れば売店を開いて、その売上を百周年の基金に充てて、その役に立たせていただければ」と考えます。

同窓会館等については、「同窓会館等について、同窓会館等に

りになると想われます。もしかして、同窓会館等に

金の一部をお役に立たせていただければ」と考えます。

同窓会名簿については、「充実の部にお役に立たせています。お申

りをしておりまします。もし出来れば売店を開いて、その売上を百周年の基金に充てて、その役に立たせていただければ」と考えます。

同窓会名簿では、「同窓会名簿、住所不明な方々を極力なく

す。

確かに、駒場卒について見ると住所不明になっている比率が高いです。同窓会事務局としても不明

率の低減に努めおりますが、同窓会・クラス会を開催されます時

は最新住所録を事務局宛お送り下さい。出来ただけだ同窓生の

音楽会では、「ベートーベンの

奏」「企画などもまだあります。皆様からのご意見を参考にさせていただき、百周年記念事業や行事計画を立案いたします。

如何が、老朽化がひどいので、修復事業は手伝いが出来ると思います。お申

し付け下さい」「駒23は25周年同窓会を開催いたしました。百周年同

期会に向け、ネットワーク作りを進めていたと思います」

以上ご回答いただきまして、感謝いたします。皆様からのご意見を参考にさせていただき、百周年記念事業や行事計画を立案いたします。

学園祭参加のお知らせ

日 時 9月20日(土)、21日(日) 10時~15時
場 所 本館2階
展 示 新聞博物館の夢を実現させた男のロマン
音楽会では、「ベートーベンの

音楽会の姿、今、今の駒場の教育現象の姿を残していただきたい」「全

会員から歴史に残したい記憶」を

第三卒の大先輩の方々によるコンサート、「お役に立てる」とし

て、祝典合唱曲の献呈などアソシ

テー、「企画などもまだあります。皆様からのご意見を参考にさせて

いただけます」と考えます。

羽島知之氏(駒6~3)の50年間の収集と戦後削

された「駒場高校新聞」(前身「ひめまつ」)を含

む)から興味深い記事で本校の歩みを紹介する

方なりのお手伝い、「チヨンバロの演奏家として、何かお役に立た

せていただければと思っておりま

す。

◎休憩所 湯茶接待

